

Frühjahrsputz der NMS/HS Preding

SchülerInnen der NMS/HS Preding waren kürzlich mit ihren LehrerInnen ausgerückt, um die Umgebung der Schule zu reinigen. So wurde nicht nur unter der Tribüne und im Hof, sondern auch am Sportplatz und den Straßen, die zur Schule führen, sowie an den Straßenrändern der Müll zusammen getragen.



Innerhalb von zwei Stunden wurden von der 2 A drei Müllsäcke gefüllt! Manche SchülerInnen waren entrüstet über die Schlampe am Straßenrand, doch nun sind alle froh, in einer sauberen Umgebung in die Schule zu gelangen.

Auch die weiteren Klassen, die dem Müll den Kampf angesagt haben, kehrten mit gefüllten Säcken zurück. Mit dieser Aktion wollten alle auf die Gedankenlosigkeit vieler Menschen aufmerksam zu machen!